



München, den 31.05.19

Wände des McGraw-Grabens begrünen

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Wände des McGraw-Grabens mit geeigneten Pflanzen zu begrünen,

um durch einen natürlichen Luftfilter und Schallschutz die Abgasbelastung und Lärmbelastung für die Anwohner zu senken, sowie die Entstehung von Hitze-Hotspots über den Betonflächen mit Verbrennungsmotorabwärme zu verringern.

Begründung:

An den Straßen oberhalb des McGraw-Grabens ist es heiß, laut und die Luft an heißen Tagen gesundheitsbelastend schlecht.

Die Pflanzen würden einen Teil des CO₂ Abgases aus der Motorverbrennung in Sauerstoff umwandeln.

Die Fraktion der Grünen im Bezirksausschuss 18